



# えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ  
四街道市立吉岡小学校 校長室だより  
NO. 69 R 8.1.8 (木) <こどもばん>

しんねんあ  
<新年明けましておめでとうございます>

ふゆやす お きのう げんき とうこう  
冬休みが終わり、昨日からまたみんなが元気に登校してくれました。とてもうれしく思  
います。みんなはどんな冬休みを過ごしましたか？校長先生は、年末は娘と一緒に東  
京の「ちいかわラーメン豚」という店に行ってラーメンを食べきました。そして、ちょ  
うど同じデパートに「POP MART」があったので、「らぶぶ」と「クライベイビー」  
を買ってきました。外国人の人もいて、お店にはたくさん的人が並んでいましたが何とか買  
えました。

ねんし とうきょう み い う き やく まんにんじやく  
年始は東京ドームにプロレスを見に行きました。チケットは売り切れで、約5万人弱  
のお客さんで超満員でした。12月に1・3年生にスポーツ教室をしに来てくれた  
「わたる先生」と同じ新日本プロレスで（みんなは知らないと思うけど）棚橋弘至選手の  
引退試合とウルフアロン選手（オリンピック  
柔道の金メダリストだからみんなも知っているかな？）のデビュー戦を見て元気と勇気をも  
らってきました。

ふゆやす  
みんなの冬休みのリフレッシュのしかたはそ  
れぞれだと思いますが、3学期、気持ちを切り  
替えて、またがんばっていきましょう！



こうちようせんせい か むらさきいろ  
校長先生が買った「らぶぶ」は紫色でした！

がつき  
<3学期のはじめにあたって…>

しきょうしき しゅうぎょうしき はな ねん けい がんたん はなし かくにん  
始業式では終業式でお話した「1年の計は元旦にあり」のお話を確認しました。  
そして、目標を立て、それを達成するためには、どのような計画を立てればよいか、とい  
うお話をしました。例えば「友達と仲良く過ごしやすい学校にする」という目標を立て  
たらそのためには「廊下に貼ってある各クラスで決めたいじめをなくすための取り組みを実  
行する」という行動計画を立てる。「漢字が得意になるようにしたい」という目標を立  
てたら「学校での漢字の授業をより一層がんばり、家でも毎日漢字練習に取り組む」と  
いう行動計画を立てることです。命とは「時間の使い方」です。だらだらと時間を過  
ごさず、目標や計画を立てて時間を大切に使えば、みんなの成長やさらによりよい吉  
おかしこうがつこう がつき がつこう  
岡小学校づくりにつながります。さあ、3学期はみんなでそんな学校にしていきましょう。